



LE MOT DU DOYEN...

**10 février – Question :
quand et où avez-vous été baptisé/e ?**

Quand je rencontre des parents lors de la préparation d'un Baptême ou des fiancés pour un Mariage, c'est une question incontournable pour compléter les documents officiels. Et la réponse est souvent : « Euh ?... » Ils ne savent pas... Je leur propose alors d'interroger les parents, et très souvent, ceux-ci... ne savent pas... Il faut alors entreprendre des fouilles dans les archives familiales pour retrouver une photo ou un livret de Mariage, et pouvoir me donner enfin la date et le lieu de cet heureux événement... Ainsi, nous ne nous souvenons plus de notre Baptême !... Alors, n'attendez plus ! Mettez-vous à l'ouvrage, fouillez dans la mémoire familiale et souvenez-vous de votre Baptême... Recherchez la photo du Baptême de vos enfants et mettez-la bien évidence sur la commode ou dans leur chambre... Parlez-leur de leur Baptême...



Le Pape François écrit : « Nous sommes appelés à vivre notre Baptême chaque jour, comme nouvelles créatures, revêtues du Christ. » Pour en vivre, il faut d'abord s'en souvenir... La date et le lieu, je sais, ce n'est peut-être pas l'essentiel, mais ce sont des « traces », et nous avons besoin de traces dans nos vies, surtout des traces du passage de Dieu...

Le Baptême, c'est Dieu qui monte dans la barque de notre vie... Souvenons-nous de notre Baptême !... Bon dimanche !

Doyen Patrick Willocq